

HERALDO DE ALICANTE

Director: Antonio Morata Rico

Organo del Partido Reformista

Administrador: Juan Carrasco García
Prolongación Castaños, 89, duplicado

Anuncios
pago anticipado

AÑO XI.—Núm. 2.921

JUEVES 17 JUNIO 1915

Redacción y Administración:
Límones, 4, primero

Subscripción
pago adelantado

HACIA EL ABISMO

Mucha gente, muchísima, nos habla de diario de las enormidades y escandalosísimos abusos que se cometen en todos los organismos políticos y en muchas dependencias públicas de Alicante. Nos dicen:

Aquí no se puede vivir. Aquí todo está podrido. La gente honrada de noche ya no puede salir de casa. El caciquismo de ahora no se puede comparar con ninguno.

La gente que, así habla, son monárquicos en su mayoría; liberales, mauristas, carlistas y neutrales; es decir, todos los hombres honrados; los que producen, los cultos, los sensatos. Nosotros los oímos y callamos. Esa gente murmura, pero no se lanza a la calle; habla en voz baja porque no sabe gritar. Si supiera gritar, seguro que sus gritos habrían repercutido en el ministerio de la Gobernación, y el Sr. Fernández Ramos, no estaría ya entre nosotros.

Forzoso hay que reconocer que poco a poco, es decir, lentamente, con el silencio cobarde de unos, y con la aparente pasividad de parte de la prensa, se va creando una situación difícil, se va corrompiendo la administración pública, se pudren las costumbres y todo apesta y huele ya a perros muertos.

Hay que buscar la forma para adoptar medidas higiénicas urgentes y sabias. Unico modo de que se levante la opinión indignada. Por las trazas que lleva la cuestión, no tardará mucho en suceder así, y cuando suceda, los timoratos, los medrosos, los pobres de espíritu, verán cuán fácil es enterrar el cadáver del caciquismo, para que no huele a más, y sobre sus cenizas resurja la moralidad y la justicia con todo su esplendor.

Todo el mundo coincide con nosotros, que Alicante necesita una eficaz transformación, porque todo, absolutamente todo, está podrido y los hombres que en todos los ramos de la administración nos representan están gastados y desacreditados.

EL DUENDE

La política de los idóneos

Escándalos a granel

La Diputación idónea es un encanto. Los intereses de la provincia se han supeditado a normas de ilegalidad manifiesta y de impudor escandaloso.

La causa es bien sencilla; el caciquismo idóneo para dar razón de vida, necesita atraer a las gentes con el espejuelo de prebendas que son al cabo otras tantas inmundicias.

Se dice que hay empleados que permanecen fuera de la capital y cobran mucho mejor que los que cotidianamente asisten a trabajar durante las horas de oficina.

En la cuestión de los pagos reina la desigualdad más horrorosa e irritante. Mientras unos cobran casi religiosamente, a otros se les adeudan meses y más meses. La enseñanza en completo

estado de abandono. Los asilados casi desnudos. La Diputación idónea parece que quiera establecer cátedras para estudiar el nuevo sistema de «Papús».

[Bonito debut el de la idoneidad! La gestión administrativa no puede ser más censurable; pero qué importan al caciquismo idóneo estas minucias cuando pretende reforzar con mercedes injustas los lazos de un servilismo que marca en la frente del pueblo un estigma vergonzoso?

Es preciso que los hombres de buena voluntad salgan a la plaza pública para hacer allí profesión de fe honesta.

Es necesario que la diatriba que suena en nuestros oídos cuando asistimos a una reunión o café, resuene en todo el espacio social, impulsada por voces de redención.

Hace mucho tiempo que pedimos una escrupulosa inspección, con el fin de encarázar el desbarajuste administrativo que reina en la Diputación provincial.

El gobernador civil tiene la palabra.

Doña Ventura Martínez
PROFESORA EN PARTOS
Mayor, 36, principal

GÉNERO CHICO

Pues señor, aquí era y no era, y no es cuento.

Erase una mañana de esas en que el calor abruma, y como a tal, yo sudaba, y sudábamos todos, por ser estación que a ello convida, y fuime de mi modesta casa (que lo es de ustedes), a buscar airecitos puros, y tanto me extasié en ellos, que se me olvidó que no había hecho original para servirlo a ustedes, aunque ello, pudiera ser, que alguien lo agradeciese, porque a mí no se me ocultaba, que así como a alguien le gusta enterarse de las cosas que yo digo, porque me las dicen, habrá algunos otros, que no le gusten, y como unos que sí, otros que no, yo sigo mi norma de conducta, y lo que no les dije ayer, es fácil que lo pueda decir hoy.

Pues señor; érase un gran político de esos que dicen suelen cambiar como los camaleones de color, según el aire que reina, estaba preocupado, porque se acercan las nuevas elecciones y como quedó mal en unos y otros, después de prometerle, no le han cumplido, está que dicen echa chispas, porque no sabe de qué carta presentar candidatura para poder salir concejal otra vez.

Verdad que para alguien esto es insulto, pero los que están acostumbrados a presidir ciertas juntas, en unos, y luego verlas peligrar por estar ya el partido conservador de cuerpo presente, no le vienen muy buenas, y si no, que se lo pregunten a los de adentro.

Bueno; y yo no se, como son ciertos elementos; imiren «vuestas mercés» que sacar faltas a la tecnología de don Próspero!

Pero ¿es que no han visto ustedes al

matemático de «El orgullo de Albacete»?

¿Les parece poco tecnicismo resolver el problema del modo que se ha resuelto, estando como según dicen los católicos está Dios en todas partes y en ninguna?

¡Vamos, hombres! ¿ustedes creen que no se necesita técnica para todo esto?

Que zú, que zú.

MIGUEL

UNA CARTA

Sr. D. Francisco Ribes.—Médico.
Callosa de Ensarriá.

Muy señor mío: A pesar de las cartas que le he dirigido continúa usted con su más incalificable silencio. No sé a que atribuirlo.

En la escena de la vida, es donde todo se registra, lo normal y anormal.

Yo esperaba la resolución del problema propuesto por mí en mis cartas. Y en virtud que ni en una ni otra forma llega, me veré obligado a exteriorizar lo que en el vocabulario califican de *arcano*.

Unico modo de que nos entendamos mejor.

Sin molestar más su atención se repite s. s. q. e. s. m.

EL ADMINISTRADOR

CAÑAMAQUE

CIRUJANO-DENTISTA
Bailén, 9, principal.

El ferrocarril de Alicante-Alcoy

Entendiendo este Circulo Unión Mercantil que la construcción del ferrocarril de Alicante-Alcoy, vendría a solucionar la crisis que en esta provincia reina desde hace tiempo, al par que a beneficiar los intereses del comercio y generales de ambas poblaciones, no perdonó ocasión ni medio alguno que estuviese a su alcance, para impetrar de los Poderes que su realización fuese un hecho.

Numerosas comisiones formadas por elementos de Alicante y Alcoy, a cuyo frente siempre las autoridades de ambas poblaciones han hecho frecuentes viajes a Madrid, para ver de conseguir su anhelo; y solo palabras de aliento y esperanzas no convertidas en realidad, ha sido el resultado de sus gestiones.

De aquí pues, que este Circulo, en su noble deseo de procurar hallar fórmula que solucione las dificultades que para tal concesión hay, invita a todos aquellos que sintiendo amor por su querido Alicante, sientan a su vez deseos de su engrandecimiento, a una reunión que el próximo domingo día 20 del corriente a las seis de su tarde, se celebrará en el salón de Actos de dicha entidad, Martínez, 38, bajo, para tratar asunto de tanta trascendencia.

Lo que se hace público para general conocimiento.

CERVECERÍA LA AUSTRIACA

Zaragoza, 1, frente al paseo Méndez Núñez
Se sirven refrescos con jarabes de superior calidad y la tan acreditada gaseosa SANTAMARIA. Vinos, licores, aperitivos y cervezas de varias marcas. Boquerones fritos de Málaga, patatas fritas a la inglesa. Aceitunas rellenas de anchoa, sandwich, chocolates y gran variedad en fiambres.

Servicio hasta la salida de los Teatros y Cines

El pan por las nubes

¡Oh, la guerra! Efecto inevitable de la guerra en que se hallan enfoscadas otras naciones es la crisis económica que a nosotros, pacíficos neutrales, nos alcanza. Esa crisis es innegable, clarividente, palpable... ¡ay! pero no es menos cierto que son ya muchos los negociantes que de tan lamentable estado de cosas hacen taparraso de sus egoístas especulaciones. Y siempre llevando por delante la tan aporreada palabra «patriotismo», por supuesto.

Los señores Magro son acaso gentes de esas que llamamos, mejor dicho, son gentes de esas que con más o menos propiedad suelen llamarse de orden.

Bien. No seremos nosotros quienes les discutamos ese carácter: son gentes de orden, conservadores, tradicionalistas, integristas... tanto monta. En materia de ideas somos ampliamente liberales y por consecuencia entendemos que dichos señores pueden pensar respecto a ese punto como mejor les cuadre si en ello han puesto todo su empeño. ¿Que son unos equivocados? Allá ellos con sus convicciones reaccionarias.

Pero los señores Magro, aparte sus convicciones político-religiosas, si son convicciones las suyas, son también comerciantes, especuladores en trigo y harinas.

Y no son unos comerciantes modestos. El negocio de los señores Magro es importantísimo, un negocio opulento, soberbio: sus agentes recorren con el prestigio de sus carteras repletas y un crédito comercial indiscutible todos los grandes mercados de Extremadura, de Andalucía, de Castilla...

A los señores Magro les indicó el gobernador civil la conveniencia de acudir a abastecerse del depósito de trigo establecido con la intervención del Gobierno en Barcelona, y aquí los no admitieron la oferta. No les faltarian trigos duros de los mercados del interior y efectivamente no les han faltado.

Después se les brindó parte del cargamento de trigo argentino traído a nuestro puerto. Tampoco aceptaron hasta que ya aquí el grano libre de todo riesgo, repartido entre los almacenistas de la provincia, se les ocurrió pedir con todo encarecimiento un buen número de toneladas, que a vuelta de muy laboriosas gestiones del gobernador civil, se avinieron a ceder los compradores del cargamento. Reconozcamos, pues, que en este negocio no pecaron de poco avisados: no les echamos en cara su espíritu calculador. En

Las subsistencias

el comercio, el negocio es lo primero y luego otra vez el negocio.

Pues bien. Aquí en Alicante tenemos unos cuantos heroicos panaderos que no han querido acogerse a las consabidas «circunstancias de la guerra» y no han elevado los precios del pan.

Esos tahoneros beneméritos compran la materia prima a los señores Magro y los señores Magro hasta la fecha vienen poniendo toda clase de dificultades a esos industriales.

Un día les niegan la mitad de la harina que necesitan, otro se niegan a venderles hasta ni un saco. Ayer se excusaron diciendo que carecen de existencias, que les falta la clase de harina que aquellos piden.

Y estos panaderos heroicos a quienes nadie apoya y a quienes todo se les niega, manifiestanse ya hartos, dispuestos a vender más caro el pan... a ver si así les facilitan los señores Magro la harina que necesitan.

De todo esto no sabemos qué opinará nuestra Junta de Subsistencias, porque, sepan nuestros lectores, que aquí en Alicante, como en las restantes capitales de España, tenemos una Junta de Subsistencia que preside el gobernador civil señor Fernández Ramos.

De ocasión

Con motivo de la reforma que en la fachada realiza el Circulo Unión Mercantil, se vende el toldo que hoy posee. Razon en el domicilio social, Martínez, 38.

De Ayuntamiento

El nuevo alcalde

Precisamente a la hora de entrar en la imprenta, leyóse haber sido firmado en Madrid, el nombramiento de alcalde de Alicante.

Este ha recaído en D. Eugenio Boti Carbonell.

La costumbre, ese uso de cosas que llega a constituirse en Ley, hace que en casos como este, se acerquen todos, y se escriban artículos encomiásticos, para dar la enhorabuena al elegido.

Hay situaciones; no todas iguales, D. Eugenio Boti Carbonell, persona a quien estimamos muy mucho por sus bellísimas cualidades y del cual, por su carácter benévolo, pero enérgico, esperamos mucho, nosotros que desde estas columnas no somos políticos, nosotros que tenemos una gran independencia, podemos y debemos alterar esa costumbre, diciendo al elegido esta vez: «Señor; usted perdona, pero lejos de felicitarle, le acompañamos en el sentimiento, dámosle nuestro sincero pésame», por que vais, no a pisar los umbrales de una casa en cuyo seno la familia, tran-

ca, abiertamente, la situación es desahogada, sino por el contrario, entráis donde ha poco, murieron en flor, las energías de un alma virgen; de un joven que como tal, quiso poner a contribución de su pueblo natal, todo su amor, todo su ideal, vais a entrar señor, en una casa donde las concomitancias de su ruín y caduca acción política, han hecho imposible la vida económica, especialmente desde el último embargo; vais por último, señor prisionero de esta política, a dar fuerza legal, a esa porción de absurdos, que gravitan sobre un presupuesto oneroso; vais en contra de vuestra voluntad a hacer buena la administración de aquellos a quienes Prensa, meetings y manifestaciones fustigó, y que en Valencia duerme el sueño de los justos, cierto expediente.

Os damos también el pésame señor Boti, porque os conocemos a fondo, y nos consta, que haréis lo que debéis para barrer podredumbres; y ello... ello quizá os amargue vuestro corazón, al ver que los políticos funestos fracasados, no abiertamente, sino en las interioridades, harán obstrucción a vuestros proyectos.

Por lo demás, fuera de esto, no sois vos señor Boti, quien merece recibir la enhorabuena, sino el pueblo de Alicante, por ser regido, por aquel que como vos, a su soio esfuerzo, a su intachable honradez y amor a este preciado rincón rincón de Levante, digno por todos conceptos de mejor suerte, ha sabido elevarse sobre el nivel de los demás y llegar muy justamente a ostentar, la genuina representación, de aquel Alicante que un día fue muy justamente calificado como «la millor terra del món».

Poco somos, menos valemós, pero dentro de nuestra insignificancia nuestra piuma y nuestras columnas, sepa el Sr. Alcalde, que para toda obra de regeneración administrativa y en pró de Alicante, nos tiene incondicionalmente a su disposición.

Repetimos lo dicho, por vuestro encumbramiento, nuestra mayor alegría, nuestra enhorabuena; por ir a donde vais, perdonadnos señor nuestro más sentido pésame.

CONRADO PÉREZ AZNAR

Relámpagos

Tres eran tres las hijas de...

¡Aleluya! ¡Aleluya! Ya está Perico otra vez desempeñando su elevado cargo.

Hoy hemos visto al célebre y poderoso técnico con faz risueña.

El agregado, joven perteneciente a ilustre familia cunera que cobra de nuestro árido suelo 6.000 pesetejas anuales, se encuentra en Madrid disfrutando del dulce far niente.

Perico, el técnico y el agregado se han confabulado y estamos seguros que de esta unión resultará una víctima. El pueblo sufre y calla y dentro de dos meses, Agosto.

Dirán nuestros lectores: pero qué tonterías nos dice «Tirabeque». ¿No es cierto?

Un ruego

Sr. Lafarga: ¿Tiene S. S. algún interés en ocultar el urinario que hace días desapareció de nuestra Explanada y hasta la hora presente nadie sabe por dónde para?

Sr. Lafarga: ¿No podría S. S. ceder al Ayuntamiento varios de los muchos urinarios que existe dentro del radio de acción en que ejerce S. S. funciones?

Sr. Lafarga: ¿No podría S. S. pedir su traslado a otra capital de provincia, por ejemplo Zaragoza?

Si solicito su traslado, es porque existen corrientes en pro de un nuevo empleadillo impuesto desde la villa del oso y del madroño y que tiene más agarraderas que un cetáceo y que según se dice ha venido aquí para eclipsar al hombre muelle, como aquí se le titula.

Tirabeque que es amigo de S. S. le anuncia por adelantado que la conjuración tramada en la Puerta del Sol está próxima a dar su fruto.

Ahora bien; (S. S. dirá para su capote): Ahí queda eso. Todo arregladito y yo muy cargadito de ese destino.

TIRABEQUE

Doña Angela Cortés

PROFESORA EN PARTOS Calle Mayor, 7, 3.º

Plaza de Toros de Alicante

GRAN ACONTECIMIENTO TAURINO

para el día 29 de Junio (festividad de SAN PEDRO)

SEIS TOROS del EXCMO. SR. MARQUÉS DEL SALTILLO lidiados por Belmonte, Saleri II y Alcalareño

ENTRADA GENERAL, 3'50 ptas. — MEDIA ENTRADA, 2 id.

Todos los impuestos a cargo de la Empresa

Trenes especiales en todas las líneas

Noticias generales

Comunican de Vigo que se arrojó al patio desde el quinto piso de la casa donde vivía, poniendo fin a su vida, una mujer llamada Angeta Ferreiro, de veintiseis años, costurera.

La suicida cayó sobre un niño de cinco años que estaba jugando con dos hermanos suyos.

La criaturita ingresó en el hospital en gravísimo estado.

Noticias de Baeza manifiestan que en el sitio llamado del Triunfo ha aparecido ahorcado un joven de veinte años de edad, soltero, llamado Gabriel Moreno Garrido.

En Avila se han presentado al gobernador civil comisiones de varios pueblos, presididas por los respectivos alcaldes, en súplica de que traslate al Gobierno sus peticiones de auxilios para reparar los perjuicios que le han ocasionado las últimas tormentas.

En Miranda al ir a celebrar la misa el cura del pueblo de Baya, Lorenzo Madrid, encontró la iglesia desvalijada.

Los ladrones se han llevado cuanto había de valor.

Para el lugar del suceso ha salido el juzgado.

La Guardia civil hace indagaciones.

Todos los centros y entidades de Cartagena han teleografiado al Sr. Dato rogándole que active los trámites para la concesión de las obras del ferrocarril de Aguilas, como solución a la grave crisis porque atraviesa la clase trabajadora, pues son millares los hombres que padecen hambre.

Se quejan de la postergación en que los Gobiernos tienen a esta región, completamente abandonada de los Poderes públicos.

De Cáceres manifiestan que han visitado a las autoridades una comisión de vecinos de Aldea de Cano para pedirles que interesen al Gobierno el envío de sócorros para los damnificados por el último pedrisco, que ha arrasado todas las cosechas.

El gobernador de Albacete comunica al ministro de la Gobernación que en los pueblos de Llanos y Fuensanta han descargado fuertes tormentas, causando inmensos daños.

También el gobernador civil de Zamora telegrafía al ministro de la Gobernación que en el pueblo del Toro una tormenta ha devastado los campos.

La «Gaceta» de ayer inserta las siguientes disposiciones:

Ordenando a la Junta de Protección a la Infancia que adopte medidas para reprimir la mendicidad infantil pública.

Disponiendo que los ganados bovino, caprino y porquino que se importe de Holanda, sufra cinco días de observación.

Nombrando el tribunal de exámenes para ingreso en el cuerpo de Sanidad pecuaria.

Prestando el tribunal D. Dafnacio García.

Convocando a oposiciones para cubrir 100 plazas de aspirantes a la magistratura y ministerio fiscal.

Concediendo un plazo de quince días a los cesantes de Pósitos para que

deshagan los errores que existían en sus expedientes, a fin de formar el escafafón correspondiente de empleados del ramo.

Para nuestros lectores

Bonito y elegante es el nuevo modelo de ampliación fotográfica creación de los grandes talleres fotográficos José Luque de Madrid y que vamos a ofrecer a todos nuestros lectores.

El Sr. Luque, correspondiendo a los numerosos favorecedores de ampliaciones de regalo que deseen tamaño mayor, pero sin marco, nos han remitido algunos ejemplares de la ampliación de referencia que es de 30 por 40 centímetros sobre elegante cartulina «Bristol» de 50 por 65 con el membrete de la casa J. Luque, timbrado en oro.

La presentación es elegante y el trabajo de tiraje y retoque inmejorable. Todo el que desee puede visitar nuestra administración, donde tenemos expuestos los modelos.

Este nuevo trabajo será entregado solamente por el importe del retoque y gastos de envío que ascienden a la insignificante cantidad de 3'95. Es decir, que por 10 cupones y 3'95 se puede adquirir una de las ampliaciones con marco ó la que anteriormente se detallaba que va sin él.

Esperamos obtener un gran número de encargos y advertimos que esta ampliación aumentará considerablemente el ya ganado crédito de los talleres J. Luque de Madrid.

DIEZ CUPONES como el presente, dan derecho a una ampliación fotográfica REGALO DE Heraldo de Alicante

Noticias locales

Ha dejado de pertenecer a nuestra redacción, fundado en motivos de salud, nuestro amigo Vicente Fernández,

El nuevo alcalde

El nuevo alcalde

LAS CIUDADES MÁRTIRES

Este ha resido en D. Eugenio Boti

Senlis, Soissons, Arrás

FOR

Andrés Michel

Conservador del Museo del Louvre

como lo véis, encontraba con qué adornar toda

via los sitios elevados del magnífico templo.

¿Qué quedará de él después del bombardeo?

(Continuación)

en Reims, durante nuestro discurso del último

viernes, acordados de esaúñive real difusión

de una idea divina y humana en las formas más

sencillas, armoniosas y naturales... El arte

cristiano recibió del espíritu francés la forma

más pura, más sonriente y más universal. La es

tatua de Saint-Leu-d'Esserent, que aquí os

muestro, no es indigna de figurar entre esta plé

yade de elegidos.

En Soissons mismo —y vuelvo a hablar de

Soissons puesto que ya] es una de las ciudades

que más han sido martirizadas y de las que más

debemos hablar—en Soissons y en el siglo

XIV, mientras el arquitecto—probablemente el

mismo que construyera la catedral—coronaba

la basílica con la torre que en esa reproducción

podéis contemplar, y que los obuses alemanes

han derrumbado, mientras edificaba la fachada

Llegamos a la última de las ciudades mártires

de que hemos de hablar, Arrás.

Arrás poseía antiguamente una abadía, céle

bre entre todas, la abadía de Saint-Vaast. Fue

reconstruida durante el reinado de Luis XVI.

Junto a ella vemos otros edificios del siglo XVII,

como el museo, los archivos, los admirables ar

chivos unos de los más preciosos de Francia)

y la moderna catedral.

La catedral de Arrás no goza de gran popula

ridad. Mi sabio amigo señor Enlart escribía po

cos días há, que era la catedral más «fea» de

nuestro país. Confieso que este juicio me ha pa

recido un tanto severo. No hay ninguna catedral

francesa verdaderamente «fea». Por devoto que

embargo, en que la de esta catedral no es de las

más hermosas de su tiempo. Y no obstante, más

de una vez me he paseado alrededor y dentro

de la catedral de Arrás, sin sentirme ofuscado

por su fealdad.

¿Qué queda hoy de esta catedral? No lo sa

bemos todavía.

Pero mucho más que de su catedral, Arrás es

taba orgullosa de su gran plaza, —y puede de

cirse que en sus viejas casas está escrita la vida

entera de la ciudad, todas las formas de la ha

bitación civil y burguesa, desde el siglo décimo

tercero al siglo décimo octavo —y estaba parti

cularmente orgullosa de su Casa Comunal, con

su atalaya. Construida, ó mejor dicho, empeza

ba de 1463 a 1477, coronada en 1555 de un do

ble piso superior, el del reloj que fue en verdad

asaz mal restaurado en el siglo XVIII y durante

el segundo imperio, dominaba con altivez la

ciudad y proyectaba en el firmamento su magul

(Se continuará)

Se confecciona toda clase de trajes de señoras y niños.
Se borda y cala toda clase de trabajos á máquina y á mano. Todo á precios baratísimos.
Calle de los Angeles, núm. 9 (arriba de la carbonería).

La sección de Alicante de la Federación Nacional Escolar, está organizando para el próximo mes de Septiembre, un certamen literario, á cuyo efecto ya han comenzado los oportunos trabajos preliminares demandando premios para el certamen á distinguidas personalidades políticas.

El señor ingeniero jefe de Obras públicas, ha remitido á este Gobierno civil la relación de propietarios de fincas que en el término municipal de Sella, se han de expropiar para las obras del trozo primero de la carretera de tercer orden de Segura á dicha población.

Empléense las mejores aguas minerales alcalinas **Vichy-Hopital** (estómago), **Vichy-Celestins** (riñones), **Vichy-Grande-Grille** (hígado). Son insustituibles.

Ha sido trasladado por ascenso al ministerio de la Gobernación, el primer oficial del Gobierno civil de esta provincia don Florencio Estévanes Herretero.

TAURINAS

Se encuentra en Sevilla nuestro particular y querido amigo D. Juan Más Pacheco, uno de los principales aficionados y socio de la Taurina de Levante.

Ha ido á la tierra andaluza á elegir los seis toros de Saltillo que se lidiarán en nuestro circo taurino el 16, 29 y ha ido también á ultimar el cartel de Agosto, que será estupendo, Joselito y Belmonte, con seis toros andaluces.

Noticia que adelantamos con mucho gusto á nuestros lectores.

**

En Julio tendremos unas cuantas novilladas.

La primera se celebrará el 4 de dicho mes. Gaspar Esquerdo y Petreño despacharán cuatro toros de Villagodio.

Alfredo Solá y Comp.

MAYOR, 14, 16 y 18

La Casa más importante en todo lo que se refiere á Novedades

Ultimamente ha aumentado sus surtidos con una bien montada sección de sombreros para señoras y niños

CASA DE COMPRAS EN PARÍS

GRANDES ALMACENES DE MADERAS

de Alfredo Javaloy

Calle Maisonnave, núm. 29

Noticias de la guerra

Un despacho de Roma comunica que el «Boletín de la Guerra» anuncia que el rey de Italia ha concedido la medalla de plata del Mérito Militar al general Rossi, por la bravura que mostró en el combate del 3 de Junio, conduciendo á sus bersaglieri á la victoria.

«El Giornale» dice que el general Rossi ha sido ascendido á mayor general en el campo de batalla.

Un despacho de Udiva comunica que los austriacos, además de los cañones visibles y emplazados en elevadas posiciones, utilizan también las minas y trampas con lazo; pero ningún destacamento italiano ha caído en semejantes redes.

Con artes muy ingeniosas y sencillas, los italianos reconocen el terreno, y sin perder un solo hombre localizan las minas y recogen las trampas.

Se reconoce que los italianos fabrican muchas minas, pero sin inhábiles para hacerlas estallar.

El Monte Careda está completamente minado, pero los italianos lo tomaron á la bayoneta.

Los austriacos intentaron estallar las minas; pero los cazadores alpinos, apes-

sar de los centinelas, cortaron los hilos de la corriente eléctrica.

Un episodio original fué el de un batallón de bersaglieri que estaba de guardia en el Isonzo, cerca de un puente y advirtió que el enemigo iba á volarlo.

El pelotón de ciclistas italianos, á toda marcha se lanzó á través del puente, haciendo huir á los sorprendidos austriacos y los hilos pudieron ser cortados á tiempo.

Se insiste en que Turquía pedirá la paz en breve á los aliados.

De Sofía comunican que los viejos turcos tratan de interponer su influencia con el sultán para que éste pida la paz.

Las autoridades turcas detienen y encarcelan á los enemigos del gobierno.

En la estadística formada de las bajas sufridas por las naciones beligerantes, en lo que va de campaña, figura en primer término Rusia.

Siguen luego Austria, Alemania y Francia.

Telegramas oficiales acusan que han

pasado siete divisiones alemanas hacia la región del Tiro para combatir con los italianos y oponerse á su avance.

Crónica de sucesos

Robo

En la pasada noche se ha cometido un robo en la tienda situada en el número 22 de la calle de Díaz Moreu.

Los cacos que entraron y salieron en el establecimiento, sin ser vistos por el vigilante nocturno, se llevaron 2.400 pesetas en metálico.

Instrucción Pública

Por real orden ha sido eliminado del concurso general de traslado, el maestro que ya estaba propuesto para Pinoso D. Genaro Lledó Ruiz, por encontrarse en el primer periodo de observación cuando presentó la solicitud.

Por fin se han recibido los libramientos del material escolar correspondiente al primer semestre del año actual y por consiguiente, queda abierto el pago en casa de los respectivos habilitados.

Información telegráfica

Incoando informes

De Londres comunican que el martes empezó la información pública para averiguar las causas del siniestro de Lusitania

Desastre alemán

Despachos oficiales del gran Estado Mayor del ejército ruso, comunican que en la región de Chaknevo, al Norte de Chavali el ejército austro-alemán ha sido completamente derrotado.

Los rusos se han apoderado de muchos cañones, ametralladoras y gran cantidad de víveres, habiendo caído en su poder más de 15 000 prisioneros.

Fusilamiento

Un despacho de París manifiesta que ha sido fusilado el espía Fondrain, condenado á muerte por haber facilitado informes militares al enemigo.

De Portugal

Un despacho de Lisboa declara que en el consejo de ministros celebrado ayer bajo la presidencia del presidente de la República señor Braga se acordó presentar la dimisión colectiva del Gobierno.

El presidente Braga la aceptó encargando á José Castro de formar nuevo ministerio.

Lo que cuesta la guerra

Mr. Asquith ha anunciado que las pérdidas sufridas por la Marina inglesa á fines de mayo se elevan á 12 547 tripulantes.

Mr. Asquith pidió que fuera votado un crédito de 250.000 000 de libras esterlinas y explicó que los gastos ocasionados por la guerra ascendieron á millón y medio de libras por día durante el año pasado; pero que desde el primero de Abril al 12 de Junio fueron estos gastos de 2.660.000 por día.

En esta última fecha quedaron del empréstito anterior en manos de la Tesorería 56 millones. Se calcula que los gastos que tendrán que cubrir en el periodo previsto no será inferior á tres millones de libras esterlinas por día y aun podría darse el caso que ascendiera á más.

Alemania y América

Un telegrama de Nueva York al «Petit Parisien» dice que antes de dirigir la respuesta á Alemania el presidente Wilson se había puesto de acuerdo con los Gobiernos de las grandes Repúblicas sudamericanas. Si el Gobierno de Berlín no acepta las proposiciones americanas, un boicot á Alemania en todo el nuevo continente sería más eficaz que las fuerzas militares que pue puedan intervenir.

Proyectiles incendiarios

Ayer continuó el bombardeo de Reims.

Cayeron sobre la ciudad unos 400 proyectiles, algunos de ellos incendiarios.

Diez bombas explotaron en la catedral, causando nuevos destrozos

Guardia civil agredida

En el Ministerio de la Gobernación se ha recibido un telegrama de Jaén participando que en Navas de San Juan una partida de bandidos agredió á la Guardia civil.

La benemérita hizo fuego sobre los ladrones resultando de la refriega un muerto y el otro herido.

Uno de los de la partida quedo en poder de los civiles.

Rafael Costa, impresor, Plaza Monjas, 5

Gran Fábrica y Almacén de muebles

DE CRISTIAN YESARES BLANCO = Calatrava, 12 y Sagasta, 10

Especialidad en muebles para comedores, dormitorios, salones, despachos y gabinetes.

PRECIOS SIN COMPETENCIA

Teatros y Cines

TEATRO DE VERANO

Compañía dramática del Sr. Montejano.

Función para esta noche: «Malvaloca»

Butaca con entrada 90 céntimos. Entrada general, 25 céntimos.

CINE PARK

Grandes secciones de cinematógrafo con magníficos estrenos diarios de películas sensacionales.

Desde las siete en adelante con sección permanente.

Preferencia, 0'20. — General, 0'10.

SALÓN MODERNO

Plaza de Balmes y Alfonso el Sabio.

Sección permanente de siete y media á doce de todas las noches.

Todos los días cambio de programa.

Preferencia, 15 céntimos. General, 5 idem.

TEATRO NUEVO

Sección permanente de cinematógrafo de las más renombradas casas productoras.

Preferencia, 15 céntimos. General, 5 idem.

HORCHATERÍA

de Hijo de Antonio López

Pasaje de Américo

En este antiguo establecimiento que sin disputa es uno de los mejores en su clase que hoy existen en Alicante, encontrará el público los exquisitos refrescos y helados servidos con todo esmero y donde dadas las excelentes condiciones de su amplio local, se disfruta de una agradable temperatura aún en los días más calurosos.

Estos son motivos suficientes para que lo recomendamos á nuestro público, en la seguridad de que nos lo agradecerán.

Hijo de Antonio López

Pasaje de Américo. — Alicante

Manos, cara y labios cortados.

Usad la «Glicina Agatángelo», cura y perfuma. Frasco, 0,50 petas.

Imprenta

DE

RAFAEL COSTA

Plaza de las Monjas 5, Alicante.

¿Quiere usted tomar los mejores aperitivos?

EN EL ESPAÑOL

La Catalana

LABRADORES, 10

El que desee calzar con gusto y economía, que visite este establecimiento. Se liquidan 10.000 pares de calzado á precios nunca conocidos.

Por 0'50 pesetas al mes, puede adquirirse una publicación semanal compuesta del periódico *El Hogar y la Moda*, un «Diccionario Enciclopédico», una historia de España y una novela interesantísima.

Para informes dirigirse á la papelería de Vicente Baño.

Anuncios

EL RIO DE LA PLATA

Antonio Castillo

PAQUETERIA, MERCERIA Y NOVEDADES

Central: Calle Mayor, 22

Sucursal: Alfonso el Sabio, 6

Altas novedades en Flores, Plumas y fantasías

para sombreros

INMENSO BURTIDO EN ADORNOS PARA SEÑORA

Perfumería—Guantes—Abanicos—Sombrillas—Puntillas—Bordados—Monederos—Cinturones—Corses y Boas

Ampliaciones
Reproducciones
Trabajos fotográficos

J. Luque Nestal

Talleres y oficinas:

Moratin, 16

MADRID

Alfredo Zola y Comp.
MAYOR, 14, 16 y 18
La Casa más importante en todo lo que se refiere a Novedades

LA VENECIANA

Almacén de muebles de todas clases

PLAZA DE ALFONSO XII, Núm. 1

ALICANTE



ECONOMIA

SELECCION

PRONTITUD

Grandes talleres para la construcción de camas de madera. Torneadas y de estilo inglés.—Sillerías.—Lavabos.—Mesas de comedor.—Armarios de luna.—Tocadores.—Somiers, etc., etc.
Precios especiales para comedores, dormitorios, salones, despachos, cortinajes.—Presupuestos para mobiliarios completos.
Fabricación especial para encargos
Precios sin competencia

AURORA

Compañía Anónima de Seguros Marítimos y de Incendios

Capital social: 10.000.000 de pesetas

Capital desembolsado: 3.000.000 de pesetas

SUBDIRECTOR EN ALICANTE:

Angel Herrero Salmeron

TELÉFONO 296

OFICINAS:

SAGASTA 1, 2.º

Imprenta de R. Costa Plaza Monjas, núm. 5

MOTORES DE TODAS CLASES PARA USOS AGRICOLAS INDUSTRIALES	DAVID FERRER Y C.ª Rúa 4. BARCELONA - CORTES 608
	BOMBAS PARA LA ELEVACION DE AGUA

TEATRO DE VERANO
Función por esta noche:
Butaca con entrada 90 céntimos.
Entrada general, 25 céntimos.

Grandes secciones de cinematografía
Con magníficos estrenos dichos de
lucras sensacionales.
Desde las siete en adelante con sec-
ción permanente.
Preferencia 0,30—General 0 10